



2学期始業式



9月2日、2学期始業式がありました。今学期は1年の学校行事の中でも、体育祭・翔龍祭等たくさんの行事があります。教頭式辞の中で「たくさんの方々から支えられて自分があること、特に龍神の地域の方々の支援に感謝し、地域に貢献できることは何かを考えてほしい」とありました。生徒たちは今学期もいろいろな場面で活躍してくれることを期待しています。

中学校体験学習 8月7日(水)

夏季休業中に中学生の体験学習会がありました。ネイチャースタディの学習の一環としてカヌー体験・ピザ体験をしました。多くの中学3年生が参加してくれて、在校生の協力もあり大変盛況でした。来年の新生入生入学が楽しみです。



新制服 決定



令和7年度入学生から変わります

シンプルな紺生地にネクタイ・ベスト!



のワンポイントがベストとネクタイ両方につき、ベストは在校生も今年度から着用可能です。

*硬式野球部より 第106回全国高等学校野球選手権和歌山大会では、皆様方の応援のおかげで選手たちは伸び伸びとプレーすることができました。ありがとうございました。残念ながら初戦突破はなりませんでしたが、マネージャー含め選手全員が、精一杯頑張りました。新チームが始動し、新人戦は海南高校に惜敗しました。

9月8日(日)の県一次予選では、上富田SCで、熊野高校と対戦。2-5で惜敗。今年度の公式戦はこれで終了となりました。これから春季大会に向けて精進してまいります。今後とも変わらぬご声援、ご支援をお願いします。

9月8日(日)の県一次予選では、上富田SCで、熊野高校と対戦。2-5で惜敗。今年度の公式戦はこれで終了となりました。

これから春季大会に向けて精進してまいります。今後とも変わらぬご声援、ご支援をお願いします。

大谷選手からのプレゼント



LAドジャースの大谷選手より、「良い睡眠で大きな夢を」ということで野球部員全員にマットレスが贈られました。喜千滉くん(1年)は「龍神村の皆さんの応援に応えられるように良い睡眠をとって良いプレーをたくさんできるようにになりたい」と話しました。

